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◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔6000ドル〕　　　 5/22 2,000円 今期累計 226,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕 5/22　1,000円 今期累計 371,000円

◆会員数45名　◆ 5/22　例会出席率65.00%
◆5/8例会修正出席率70.27%　(修正前62.16%)

◆出席26名　◆免除者出席9名　◆欠席19名
6/5　第1  会員卓話　 6/12　第2 会員卓話
6/19　第3 会長総括　6/26　第4 最終例会

≪6月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成30 年 5 月 22 日
第 1585 回例会　No40

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会 1 名 ・ 退会5 名 ・ 現在45 名　　◆ロータリーレート 5/1 ～ 108 円
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■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「手に手つないで」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■クラブフォーラム

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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四つのテスト　田中豊俊さん

■

■

ＳＡＡ司会　 島田靖彦SAA委員

会長挨拶 川瀬隆史会長ｴﾚｸﾄ

皆さん、こんにちは。

私のラジオの番組は不真面目

な話ばかりしてますが、今日

はちょっと真面目な話をいた

します。昨日、銀屋町にある

長崎リハビリテーション病院

が 1 0 周年を迎えたと言う事

で、市民公開講演会があり、

「障害者差別解消法と社会の

変化」という講演でした。

私も「障害者差別解消法」という法律があることを知

りませんでした。長い時間が経ってこういう法律が

出来、それに伴い 2020 年までに色んなことが義務付

けられ、大きな変化が起こって来ますと言う内容で

した。伊東弘泰さんという方が講師でしたが、

この方は、1 歳の時にポリオに罹り、両足が麻痺し、

奇跡的に左足が助かり、右足に装具をつけて今歩い

ておられる方です。色々とご苦労をされて、高校の時は、

体育の授業が受けられないから単位がとれないと入

学を拒否されましたが、ある一人の先生が熱心に進

めてくれ、大学は早稲田を出て、就職は100 社くらい

の会社に願書を出したそうですが、全部戻ってきた

ので、自分で企業を立ち上げ今に至っているそうで

す。その間「障害者差別解消法」に取り組み、やっと

日の目を見て、今度は実行するための条例が決まり、

2020 年には受け入れられるだろうと言う事です。

一つには「心のバリアフリー」ということで、まず

皆さん自身が障害者がかわいそうだから支援すると

言う事ではなく、障害者が持っている能力を社会に

活かし自立するという社会を作ってほしいと言う事

で、こういう法律が出来たという お

話でした。先日、市民病院で障害者 の

方が待っている方を呼び出すと言 う

仕事をされてましたが、少しずつ 進

んできていると実感しました。

幹事報告 深堀俊一

■例会変更のお知らせ

長崎東RC　6/8(金)賀寿会のため　18時～料亭一力

長崎北RC　6/11(月)〃　18時30分～料亭橋本

■理事会報告

①会員退会の件　山口健太郎さん4月末日付けにて退会

幹事ノミニーには、 嶽本幸次さんが承認された。

②青少年奉仕理事の変更　嶽本青少年委員長が兼務

③職業分類の変更　　◆髙木宏隆さん

事業所名称　(有)髙木ビル ・万才町パーキングビル管理

職業分類　損害保険代理業→ビル管理

◆田中豊俊さん　職業分類　損害保険代理業→保険代理業

④長崎平和記念献茶式協賛の件　1口 1万円の協賛

■お願い　ニコニコが不足しております。 残り5例会で

目標から50 万円の不足です。 ご協力をお願いします。

委員会報告 ■川口輝彦ゴルフ同好会幹事

遠征ゴルフが、 6/14(木)若木GCにおいて開催します。

宿泊はセントラルホテル武雄　参加者募集中!!



長崎西ロータリークラブ
会長　水本由幸　幹事　深堀俊一

創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【火】午後１２時３０分

ホテルニュー長崎 095-826-8000

事務局：長崎市籠町 4-28 新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520

URL:http://www.nwrc2740.jp/

e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

■島崎義忠さん　貝塚政秀様には、 ご多忙の中本日

　の卓話を快くお引き受け下さり、ありがとうございま

　した。 プロ野球選手としての表のお話し、 又、 楽し

　い裏のお話し等、 期待しております。

■水本由幸さん　許斐先生、来月の卓話、ありがとう

　ございます。

■許斐義彦さん　ニコニコの為に。ニコニコが目標ま

　でずいぶん不足です。 親睦委員長に成り代わり、

　よろしくお願いいたします。

■深堀俊一さん　ニコニコの為に。

■古里安幸さん　ニコニコの為に。
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こんにちは。私は米山奨学

生のリョウ　ウンエイです。

毎回の例会で楽しいお話を

聞いたり、美味しい食事を

いただいたり感謝でいっぱ

いです。今日は近況報告を

させていただきます。私の

修士論文は明日までに各種

の概要が完了する予定です。それからは論文を正式に

書き始めます。また、ゴールデンウィークには中国

にいる祖母と母が日本へ遊びに来ました。わずか 8

日間で、長崎、熊本、福岡 3 か所で買い物をしたり

食事をしたりしました。聞いただけで疲れるでしょう。

でも、久しぶりに家族に会えて嬉しかったです。

ちなみに母が一番好きなのは、雲仙の牛肉です。もう

一つは、長崎国際交流協会が主催した、第 10 回外国

人による日本語弁論大会に応募して審査を通過しま

した。6/16 に大会に出場することになります。

これからもスピーチのスキルを頑張って磨いていき

ます。近況報告は以上です。ありがとうございました。

米山奨学生近況報告
リョウ　ウンエイさん(中国)

ハイライトよねやま218

米山翁の合同墓参―東京学友会･第2590地区学友会―
ロータリー米山奨学生学友会（東京）（以下、

東京学友会）と第 2590 地区米山学友会が 4 月

14 日、合同で米山梅吉翁の墓参に、横浜市鶴見

区の総持寺を訪れました。東京学友会では昨春、

初めて同墓所の清掃ボランティアを実施。その

後、全国米山学友会会長セミナーでの交流を

きっかけに、今年は総持寺の地元である第 2590

地区米山学友会と合同で活動を行うこととなり

ました。当日は、両地区のロータリアン・学友

の計 21 人が参加し、墓所の清掃と総持寺見学の

後、米山梅吉翁の墓前に手を合わせ、昼食会で

交流を深めました。東京学友会の梁一強会長は

「互いに知り合い、交流できたのは、米山梅吉翁

がいたからこそ。奨学期間が終わっても、この

ような活動ができる環境があれば、米山の輪か

ら離れることはありません」。また、第 2590 地

区学友会のジャンマニーガム・アモンサク会長

も「お墓を清掃して、皆の心がとても穏やかに

なりました。東京学友会の活動や総会の内容を

聞くこともでき、大変参考になりました」と、そ

れぞれ今回の合同イベントを実施した意義を

語ってくれました。

ニコニコ袋目標額　1,500,000円　　

5/22　14,000 円　ニコ box3,370 円　累計898,147 円

Ｍ’Ｓ野球塾代表

貝塚　政秀さん
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